

## Vuelve un año más el "Trofeo de gimnasia rítmica Villa de Las Torres" con más de 220 participantes

Ha sido presentado hoy jueves 2 de mayo y se celebrará el próximo sábado en el Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas

La Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas ha presentado en la mañana de hoy jueves 2 de mayo el "IX Trofeo de Gimnasia Rítmica Villa Las Torres", que se celebrará en el Polideportivo Municipal de la localidad torreña el próximo sábado 4 de mayo con la participación de 14 clubes y 221 gimnastas de toda la Región de Murcia. El acto de presentación, que ha tenido lugar en el Salón de Plenos del Consistorio local, ha estado presidido por el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez, la presidenta de la Federación de Gimnasia Rítmica de la Región de Murcia, Mª Ángeles Díaz de Figueroa, y la presidenta de la sección de gimnasia rítmica del "Club Atletismo Las Torres", Juani Cantero.



El torneo se disputará en seis categorías, cuyos participantes ejecutarán diferentes disciplinas de esta modalidad deportiva: pre-benjamín y benjamín (manos libres), alevín (cinco balones), infantil (cinco aros), junior (diez mazas) y senior (tres aros y dos balones). "El objetivo de este campeonato es un año más fomentar el buen clima deportivo y de convivencia entre los deportistas, los entrenadores y el público asistente", ha explicado Pérez Iniesta, que apunta que este torneo se consolida un año más como "un referente entre las jóvenes promesas de gimnasia rítmica en la Región de Murcia". Asimismo, el edil torreño de Deportes ha querido agradecer la colaboración del cuerpo local de Protección Civil, que acompañará a lo largo de la mañana en la organización del evento.

